

ESTUDIO PEDIÁTRICO

LÓPEZ-GATELL
CONTRADICE A
EBRARD SOBRE
CANSINO.

DOSIS DE CANSINO

Contradice Gatell a Ebrard por estudio pediátrico de vacuna

El subsecretario confirma que se inoculará a un millón de niños con enfermedades crónicas; no hay fecha

Hospitalizaciones suman ya seis semanas con tendencia a la baja

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

La Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) no ha autorizado la realización de un ensayo clínico pediátrico de la vacuna china contra el coronavirus CanSino, aclaró Hugo López-Gatell, subsecretario de Salud, en entrevista con medios de comunicación en Palacio Nacional. “No tenemos información, CanSi-

no no ha presentado a Cofepris ningún documento al respecto. No es un ensayo en sí mismo, es parte del ensayo original, es el que conduce el doctor (Guillermo) Ruiz Palacios, del Instituto de Nutrición, pero no se ha mostrado ningún resultado a la autoridad sanitaria”, aclaró.

Lo anterior, luego de que Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores, informó en la conferencia de prensa del presidente Andrés



Manuel López Obrador que el de CanSino estaba entre los nuevos estudios aprobados por la autoridad sanitaria.

“Aprobó Cofepris este mes cuatro nuevos ensayos clínicos fase 3: CanSino pediátrico, Walvax (esta es RN mensajero), Sanofi de Francia y la Academia China de Ciencias Médicas, que también está probando, con lo cual México tendría en curso ocho ensayos clínicos de igual número de vacunas”, aseguró.

El canciller añadió que esos se sumaban a los ya existentes en el país como CanSino, Janssen, Novavax, CureVac, y que ya son conocidos por la opinión pública.

López-Gatell Ramírez indicó que sólo se tiene conocimiento de que el gobierno de Coahuila, a través de su secretaria de salud, “hizo un convenio con Estados Unidos, y están trasladando a niños de 12 a 17 años del otro lado de la frontera,

posiblemente Eagle Pass, que es la frontera más afluyente, y esa es la información que tenemos”.

Previamente, en la conferencia matutina del Presidente, confirmó que se vacunará a un millón de niños que tienen enfermedades crónicas, pero aún no se tiene fecha.

“El subconjunto de personas menores de edad, niños, niñas, adolescentes que tienen ciertas enfermedades, cáncer, diabetes, distintas causas de inmunosupresión, infección por VIH, insuficiencia renal, etcétera, pueden tener un riesgo de Covid grave semejante al de las personas adultas”, detalló.

“En México, hemos estimado que son un poco menos de un millón de personas menores de edad que tiene estas condiciones de salud y que su riesgo es comparable al de personas adultas,

y estas personas menores de edad pueden beneficiarse de ser vacunadas”, indicó.

Sin embargo, recordó que existe la limitante de que la única vacuna que está autorizada para menores es la Pfizer, pero para los de 12 a 15 años.

El funcionario aseguró que los menores de edad con enfermedades crónicas fueron considerados desde el principio en el Plan Nacional de Vacunación, pero hasta que las personas mayores estén vacunadas o las pendientes sean un número proporcional al grupo de menores.

Acotó que el caso de estos niños es distinto, y no se piensa hacer una vacunación generalizada en menores saludables, pues la Organización Mundial de la Salud (OMS) no lo considera.

Respecto a la epidemia, el subsecretario también informó que la tendencia de la tercera ola sigue a la baja y que los casos “son leves”.

“Son ya las 32 entidades las que ya tienen clara tendencia de la reducción de los casos”, informó.

La hospitalización suma seis semanas con tendencia hacia la baja.

A nivel nacional, se cuenta con 41 por ciento de ocupación en camas generales y 37 por ciento con ventilador.

ESPACIOS.

En México, la ocupación es de 37% en camas con ventilador, lo que significa una reducción de 1% respecto de la semana anterior.

“Aprobó Cofepris este mes cuatro nuevos ensayos clínicos fase 3: CanSino pediátrico, Walvax...”

MARCELO EBRARD
Titular de la SRE

“No hay información CanSino no ha presentado a Cofepris ningún documento”

HUGO LÓPEZ-GATELL
Subsecretario de Salud





ANUNCIO. El canciller Marcelo Ebrard, ayer, en la mañana.

